

Saarland / Rheinland-Pfalz

Gemeinsam zur IT-Sicherheit

[30.09.2015] Bei der Abwehr von IT-Angriffen arbeiten Rheinland-Pfalz und das Saarland länderübergreifend zusammen.

Rheinland-Pfalz und das Saarland bündeln ihre Kräfte auf dem Gebiet der Informationssicherheit. Ein entsprechender Kooperationsvertrag wurde jetzt bei einer Ministerratssitzung der beiden Länder unterzeichnet. Wie die rheinland-pfälzische Landesregierung meldet, ist die enge Zusammenarbeit bei der gemeinsamen Abwehr von IT-Angriffen ein Ziel der Vereinbarung. Außerdem sollen die Dienste des Computer Emergency Responce Teams (CERT) Rheinland-Pfalz auch für das Saarland bereitgestellt werden. Diese Zusammenarbeit soll auf weitere Maßnahmen ausgedehnt werden. Die Rahmenvereinbarung bilde hierfür die Voraussetzung einer nachhaltig angelegten Strategie zur Gefahrenabwehr. „Wir beobachten, dass Wirtschaft und Verwaltung zunehmend von sehr versierten IT-Angriffen betroffen sind, die mit erheblichem Ressourceneinsatz und großer Professionalität ausgeführt werden“, erklärt der rheinland-pfälzische Innenminister Roger Lewentz. „Dem müssen wir uns entschlossen entgegenstellen. Eine Bündelung der Aktivitäten über Landesgrenzen hinweg, um Angriffe abzuwehren, ist ein Gebot der Stunde.“

(ve)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Saarland, Rheinland-Pfalz, Roger Lewentz